



手宮中央

教育目標
やさしい心をもつ子ども
自ら学ぶ子ども
たくましい子ども

学校HP
QR
コード

見て学び、やってみる、身につける

校長 古田 優子

コロナの収束にはまだ時間がかかりそうですが、ウィズコロナが当たり前になりつつある社会情勢になりましたので、学校も感染対策をとりながら、子どもたちのために出来ることを最大限実施する方向で進めているところです。

そんな中で『なかよし班』の活動が始まりました。1年生から6年生までが所属する縦割り班を編制し、様々な活動を行っていきます。一番最初は顔合わせで、自己紹介やゲームなどで楽しみました。2回目は、仲よし班での清掃活動です。担当の教室（特別教室）の掃除を6年生のリーダーが中心になってみんなで分担しながら取り組みました。

『学ぶ（まなぶ）』は、まねぶ（学ぶ）と同源で、まねる（真似る）とも同じ語源です。生まれたときから子どもたちは周りの大人達の言動を見て、それを真似ていろいろなことを習得していきます。「子どもは親の背中を見て育つ」と言われるのも納得です。子どもたちにはごまかしや言い訳は通用しませんので、大人の責任は重大かもしれません。学校も同様で、子どもたちは自分以外の友達や先輩、先生方の言動から学ぶことが多々あります。仲よし班は、自分と違う学年と接する中で、学んだり教えたりできる有意義な活動の一つです。高学年は、下学年に対して適切な指示を心がけたり、お手本を示したりする中で、自分の力量を高めます。下学年は、上学年の話を良く聞き真似ることで大事なことを学んでいくのです。全校朝会の場面でも、おしゃべりをしている低学年に「静かにしようね。」と注意をするのではなく「他の学年はどうしているかな？」と話しかけると、すぐに話をやめ姿勢を整える子どもたちです。本校の子どもたちは、何からどのように学ぶのかを理解しているからこそ、そのような行動が出来るのだと思います。

高学年の優しさがたくさん溢れている仲よし班活動です。活動から多くの学びが生まれるように、サポートしつつ、職員が子どもたちの良きお手本となるように心がけていきたいと思っています。

7月の主な行事予定

1日	5年生宿泊学習2日目 放課後学習会1～3年	14日	おたる案内人5年・6年
4日	児童朝会 放課後学習会4～6年 道教育長学校訪問 おたる案内人6年	15日	放課後学習会1～3年
6日	スクールカウンセラー来校日	20日	スクールカウンセラー来校日
7日	B日課5時間授業	22日	大掃除 放課後学習会1～3年
8日	B日課	23日	潮ねりこみ
11日	おたる案内人5年・6年 クラブ活動	25日	1学期終業式
12日	B日課（15日まで学期末業務のため）	26日	夏季学習会1・3・5年
		27日	夏季学習会2・4・6年

お知らせ

新型コロナウイルスの状況等により、予定が大きく変わる場合があります。
随時、文書等でお知らせしますので、ご面倒でも学校からのお知らせ文書等
について、必ず目を通していただくようお願いいたします。

頑張った運動会 ~5月30日(月)~



今年の運動会は、雨天で2日間順延となり、5月30日(月)に実施しました。晴天の下、低学年、中学年、高学年ブロックで時間帯を分けて行いました。「あきらめずに 全員で協力して 成長が見える運動会」のスローガンの通り、どの学年も練習の成果を精一杯発揮し、成長した姿を見せてくれました。

観覧いただいた保護者の皆様には、検温シートの提出など感染症対策にもご協力いただき、ありがとうございました。



子どもたちの安心・安全を守るキャンペーン 今年度のテーマ「寄り添う気持ち 大切に」

小樽市では、いじめの防止や不登校対策、校内外の安全・安心にかかわる取組の充実を図ることを目的として6月13日から7月31日までを「子どもたちの安全・安心を守るキャンペーン」と定めて様々な取組を進めています。本校でも、いじめアンケートの実施やスクールカウンセラー等による教育相談、全校児童による「いじめ防止標語」の作成などを通して、子どもたちの安全・安心を守る活動に取り組んでいます。ご家庭におかれましても、お子様の安全・安心について考える機会にしていいただければと思います。



いじめアンケートの実施

全校児童を対象に、今年度1回目のいじめアンケートを行いました。アンケートでは、「4月から今までに嫌な思いをしたことがあるか」などについて調べ、「ある」と回答した29名すべての児童について、担任から聞き取りを行いました。学校では、今後も小さなサインも見逃さず、また、小さな声にも耳を傾けるスタンスでいじめの未然防止・早期発見・早期対応に取り組んでまいります。

ご家庭においても、お子さんの様子で気になるようなことがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。



スクールカウンセラーに相談を

学校のことや家庭でのお子さんの生活のことで相談したいことがありましたら、保護者の方もご相談できますので、ご希望がある方は学校までご連絡願います。相談日については、手宮中央小カレンダーに記載していますのでお確かめください。

(時間は、10時30分~16時30分)

「おなやみポスト」開設

児童生徒が学校生活・家庭生活での不安や悩みを学校に伝えることができる手法の一つとして、北海道教育委員会のWebページに相談を受け付ける窓口「おなやみポスト」がこのたび開設されました。「おなやみポスト」は、クロームブックからもアクセスできます。詳しいことは、先日配布したチラシをご覧ください。